



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 4 de mayo 2022



	<p>Ministro asegura que 5 mil militares realizarán patrullajes en tres provincias. Telemazonas El ministro de Defensa, Luis Lara pide paciencia a la ciudadanía que exige resultados en la lucha contra el crimen organizado. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #Guayaquil El presidente Constitucional de la República @LassoGuillermo junto al Grad. (S.P.) Luis Lara Jaramillo, ministro de Defensa Nacional y el Alto Mando Militar de @FFAAECUADOR participan en el desfile náutico #VelasLatinoamérica2022. Ver más Nota referente: @FFAAECUADOR</p>
	<p>@LassoGuillermo Participé en el desfile náutico Guayaquil a Toda Vela, en el marco del Bicentenario de la Batalla de Pichincha y del evento Velas Latinoamérica. Mi abrazo fraterno a la @armada_ecuador, gracias por la invitación a este emotivo acto lleno de historia y hermandad latinoamericana. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara Jaramillo, junto al Alto Mando Militar de @FFAAECUADOR visitaron al personal militar que se encuentra en proceso de recuperación en el #Hospital Naval luego del accidente ocurrido durante operaciones militares. Ver más Nota referente: @FFAAECUADOR, @EjercitoECU</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Gracias a la participación accionaria que mantiene el Issfa con la empresa Amazonas Hot S.A. se ofrece una oferta especial a los afiliados con motivo del Día de la Madre en el JW Marriott Hotel Quito. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Consulta los medicamentos para crónicos y primer nivel actualizados Ver más</p>

	<p>Guillermo Lasso viajará a Israel para buscar cooperación en seguridad. El Universo Lasso no dio muchos detalles al respecto; la agenda oficial se conocerá en estos días. En los últimos años, decenas de militares y policías se han capacitado en ese país en tácticas de lucha contra el terrorismo y el narcotráfico, a través de acuerdos con los ministerios de Defensa y Gobierno. Ver más Nota referente: swissinfo.ch</p>
	<p>Policía y Fuerzas Armadas realizan operativos en varios sectores de Quito. El Comercio La Policía Nacional junto con las Fuerzas Armadas realizan operativos la noche de este 3 de mayo de 2022 en 54 áreas con problemas de violencia en Quito. Así lo anunciaron este martes, 3 de mayo de 2022, a través de un comunicado en sus redes sociales. Ver más</p>
	<p>Militares ven menor delincuencia por estado de excepción- El Comercio Los militares realizan controles en diversas zonas de las provincias donde rige el estado de excepción. Los crímenes en las provincias declaradas en emergencia bajaron a la mitad, aseguraron autoridades militares. Ver más Nota referente: infodefensa, hondudiario</p>
	<p>Azuay impulsa consulta popular para que no lleguen cabecillas de bandas a la cárcel de Turi- La Hora (Nacional) Ahi se detalló que, en la cárcel de Turi había presencia de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas en el perímetro exterior, pero que no había un sistema automatizado de registro de visitantes y, tampoco escáner de objetos, corporales y de vehículos. Incluso, antes de llegar al poder, en febrero de 2021. Ver más</p>
	<p>El 66% de las muertes violentas se concentra en tres provincias en emergencia. Prímicias En Guayas, Esmeraldas y Manabí ocurrieron más de 800 asesinatos. Hay parroquias con incrementos de hasta el 500% con relación a 2021. Por segunda vez desde que asumió el poder, el presidente Guillermo Lasso declaró un estado de excepción por la "grave conmoción" causada por los niveles de delincuencia y muertes violentas. Ver más</p>
	<p>Mesa de Seguridad pide al Gobierno estado de excepción para Quevedo. La Hora QUEVEDO • Mientras que, en Quevedo, provincia de Los Ríos se forman trilogías de seguridad, integrados por la Policía Nacional, Ejército y Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE), para reducir los índices delincuenciales, los "pillos" continúan haciendo de las suyas. Ver más</p>
	<p>Guillermo Lasso responsabiliza a exalcaldes de Guayaquil por la inseguridad- El Comercio "Los operativos están dando resultados, quisiera llegar a cero muertes violentas, se han reducido en Guayaquil con el operativo, pero todavía falta mucho por hacer. Vamos a intensificar el combate a la delincuencia con los 9 000 miembros de la fuerza pública: 4 000 de la Policía y 5 000 de las Fuerzas Armadas. Ver más Nota referente: Expreso</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 4 de mayo 2022

	<p>El evento náutico "Velas Latinoamérica" llega a Guayaquil. El Telégrafo. Desde el 2010, y para conmemorar las festividades bicentenarias de las independencias de los países de Latinoamérica, se lleva a cabo el evento náutico "Velas Latinoamérica". Ver más Notas referentes: Expreso</p>
	<p>En las últimas 72 horas se decomisaron 2,5 toneladas de droga en los puertos de Guayaquil. El Universo Un total de 2.597 paquetes de cocaína, es decir, 2,5 toneladas fueron decomisados en menos de tres días en los puertos de Guayaquil en cuatro casos distintos. Ver más</p>
	<p>Carrillo defiende estado de excepción pese a 16 asesinatos en Zona 8 este feriado-Ecuavisa Además, señala que se debe coordinar con el sistema de justicia, incorporar talento humano a las fuerzas de seguridad e incluso "estudiar el fenómeno poscovid". Carrillo añadió que Policía Nacional y Fuerzas Armadas trabajan para reforzar la seguridad en las fronteras. Ver más</p>
	<p>Policía va por cabecillas de bandas para frenar su reconfiguración. Primicias Según Ramiro Ortega, tras la muerte del líder de Los Choneros, se reconfiguró el crimen organizado en el país, donde Los Lobos hicieron de las cárceles de Turi y Cotopaxi sus trincheras. Ver más</p>
	<p>Estado de excepción no detiene violencia-radioquinoccio El control y los operativos durante el estado de excepción y el toque de queda están bajo el mando de la Policía Nacional. A esta fuerza se han subordinado los miembros de las Fuerzas Armadas asignados. En total son 9 mil los elementos que se están movilizados. Ver más</p>
	<p>'Una mano dura contra la delincuencia y no mirar por la ventana cuando los carros estallan': el reclamo de Viteri tras detonación en sector de Guayaquil. El Universo La alcaldesa Cynthia Viteri reiteró este martes que en el país "no hay una política tangible en materia de seguridad". Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Sucumbios. Aproximadamente 32.16 metros cúbicos de tablonos de lauro fueron decomisados, por las #FFAA, en coordinación con @Ambiente_Ec, en la parroquia Santa Bárbara, para evitar la tala ilegal. Material forestal decomisado fue puesto a órdenes de las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN. #Manabí. Las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares en apoyo complementario a la @PoliciaEcuador, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 411, para mantener la seguridad integral del Estado. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN #Guayas. Las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares en apoyo complementario a la @PoliciaEcuador, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 411, para mantener la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas. Para mantener la seguridad integral del Estado, las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares en apoyo complementario a la @PoliciaEcuador. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Recorrido de la Cabalgata Bicentenario del Ejército Patriota. #RutaLibertadores, #OrgulloDefensaEc, #EjercitoECU. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Se viene la Feria #BicentenarioEc para conmemorar los 200 años de la Batalla de Pichincha y tú serás parte de este gran acontecimiento, del 13 al 15 de mayo. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc #Esmeraldas: Efectivos de @FFAAECUADOR y la @PoliciaEcuador continúan con la ejecución de operaciones militares en cumplimiento al estado de excepción y toque de queda focalizado para mantener la seguridad ciudadana. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc #LosRios Efectivos de @FFAAECUADOR durante una operación militar en el cantón #Mocache decomisaron: ✓ 01 Pistola cal. 9mm ✓ 17 municiones cal. 9mm Las evidencias fueron puestas a órdenes de la autoridad competente para los trámites de ley. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc En las provincias del #Guayas, #Manabí y #Esmeraldas las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares, para mantener la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc #Esmeraldas En cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 411, las @FFAAECUADOR decomisaron: ◆ 01 Pistola cal. 9 mm ◆ 02 Alimentadoras ◆ 30 municiones cal. 9 mm Durante esta operación se aprehendió a un ciudadano, junto con las evidencias se entregaron a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@ComunicacionEc La @PoliciaEcuador y las @FFAAECUADOR ejecutan operativos coordinados y conjuntos para brindar seguridad a la ciudadanía. El estado de excepción focalizado permite intensificar acciones para combatir la delincuencia y el crimen organizado. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 4 de mayo 2022

Radio y Televisión

	Ministro de Defensa pide paciencia para reducir índices delictivos. Mención Ministro de Defensa. RTS 3-mayo-2022
	Entrevista sobre la inseguridad trabajos en conjunto entre las FF.AA. PP.NN. La Poderosa 92.9 FM. Ver más
	Desfile Náutico "Guayaquil a Toda Vela" Radio Naval 3-mayo-2022 Ver más
	Continúan operativos por el estado de excepción en Esmeraldas - TVC 3-mayo-2022 Ver más
	Origen de las armas incautadas en prisiones TC 3-mayo-2022
	Velas Latinoamérica 2022. Ecuavisa 3-mayo-2022 Ver más
	Ministro de Defensa asegura que más de 5000 militares realizan patrullajes en 3 provincias. Teleamazonas 3-mayo-2022 Ver más
	Buque Escuela Guayas arribó al muelle de Malecón 2000. Ecuavisa 3-mayo-2022 Ver más
	Controles en frontera. Ecuavisa 3-mayo-2022

	Evento náutico Guayaquil a Toda Vela TC 3-mayo-2022
	La Policía decomisó 2,5 toneladas de droga en el Puerto de Guayaquil Teleamazonas 3-mayo-2022 Ver más
	3 de mayo, Día mundial de la Libertad de Prensa. TC 3-mayo-2022
	Gobierno crea la Secretaría de la Política Pública Anticorrupción. Ecuavisa 3-mayo-2022
	Velas Latinoamérica 2022. Mención FF.AA. Ecuavisa 3-mayo-2022
	Buque Escuela Guayas arribó a la ciudad junto a veleros de 4 países. Mención FF.AA. Ecuavisa 3-mayo-2022 Ver más
	Horarios y ubicaciones de las embarcaciones en el evento Velas Latinoamérica 2022. Mención FF.AA. Ecuavisa 3-mayo-2022
	Reglamentos para Militares y Policías no sancionan inversiones ilegales. Mención FF.AA. TC 3-mayo-2022
	Decomiso de droga. Ecuavisa 3-mayo-2022
	Guayaquil se engalana con el evento "Velas Latinoamérica 2022". Ecuavisa 3-mayo-2022



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 4 de mayo 2022

	A bordo del corazón del Buque Escuela Guayas. Mención FF.AA. TC 3-mayo-2022
	Continúan los hechos violentos en Guayaquil, Durán y Samborondón. Mención FF.AA. Telemazonas 3-mayo-2022
	La Policía decomisó 2.5 toneladas de droga en el puerto de Guayaquil. Telemazonas 3-mayo-2022 Ver más
	Relación entre el narcotráfico y captadoras ilegales de dinero. TC 3-mayo-2022
	Hoy se conmemora el Día Internacional de la Libertad de Prensa. Telemazonas 3-mayo-2022 Ver más
	2 toneladas de cocaína fueron decomisadas en puerto de Guayaquil. OromarTV 3-mayo-2022

Temas coyunturales

	BICENTENARIO 1822-2022. Benjamín Villacís Schettini. El Comercio Aproximadamente desde el mes de enero, escucho los tambores de la Banda del Colegio Experimental 24 de mayo, cuyo alumnado viene preparándose, muy disciplinadamente, para celebrar el Bicentenario de la Batalla de Pichincha (24 de mayo de 1822). Ver más
	Administración de justicia. Francisco Rosales Ramos. El Comercio Sorprendió negativamente la arrogante actitud del presidente de la Corte Constitucional, al responder la carta de la Corte Nacional y del Consejo de la Judicatura para que la CC revise algunas decisiones sobre habeas corpus Ver más
	Sin seguridad no hay reactivación. Expreso Fue un buen lema el utilizado para promover la campaña de vacunación para proteger a los ecuatorianos de la pandemia de COVID-19: sin vacunación no hay reactivación. Ver más

	A lo mismo. Ignacio Granja. Expreso Nuevamente se anuncia la salida de las FF. AA. a las calles para detener la ola delictiva. A lo mismo digo, pues las condiciones y la manera no han cambiado, ya que el mamotreto está vigente, demostrando que el clamor ciudadano y de la gente entendida en política no le interesan al presidente. Ver más
	Mentirosos números del hampa. Daniel Márquez Soares. La Hora El ministro del Interior, Patricio Carrillo, destacó recientemente el poderío de las bandas criminales del país. Afirmó que los 'Choneros' suman 20 mil miembros y los 'Lobos', 8 mil. De ser eso cierto, el Ministro debería dejar de preocuparse en combatirlos y, en lugar de ello, mejor dedicarse a negociar una rendición honrosa; afortunadamente, no es así. Ver más
	Ataques con explosivos, nueva amenaza urbana. El Universo El ataque con explosivos va dejando de ser un hecho esporádico en nuestro país. Cada vez son más frecuentes los casos en los que se los usa para asesinar o enviar mensajes amenazantes. Es necesario frenar esta modalidad para evitar que se afiance, como los sicaratos. Ver más
	Ecuador asciende en la Clasificación Mundial de Libertad de Prensa. El Universo La pandemia de coronavirus, al igual que en 2020, ha contribuido a acelerar en 2021 la censura en América Latina, indicó hoy Reporteros Sin Fronteras (RSF) en su informe anual sobre la libertad de prensa, según el cual Costa Rica es el único país considerado en una buena situación allí. Ver más
	Lasso crea nueva Secretaría Anticorrupción; Luis Verdesoto la presidirá. El Comercio El presidente Guillermo Lasso firmó este 3 de mayo del 2022 el Decreto Ejecutivo 412 con el que se crea la Secretaría Anticorrupción. Será liderada por Luis Verdesoto. El Gobierno asegura que cuenta con una estrategia de combate elaborada con apoyo de organizaciones internacionales. Ver más Notas referentes: El Universo , El Telégrafo , Primicias , Expreso
	Lasso espera una "muy buena noticia" del FMI esta semana. Expreso El presidente de Ecuador señaló este 3 de mayo, que espera esta misma semana una "muy buena noticia" del Fondo Monetario Internacional (FMI), que avanza en su cuarta revisión a la economía del país para continuar con su programa crediticio. Ver más
	Apelación del SNAI al 'habeas corpus' de Jorge Glas fue admitida 'a trámite' por juez de Manglaralto. El Universo El expediente original debe enviarse a la Corte de Santa Elena y ser resuelto por tres magistrados que deben ser sorteados. Defensa confía en que sea negado. Ver más
	La UNE inicia huelga de hambre por el veto total de Lasso a la LOEI. Expreso La mañana del 3 de mayo de 2022, un grupo de la Unión Nacional de Educadores (UNE) se declaró en huelga de hambre como forma de rechazo al veto total del presidente Lasso a las reformas de la Ley de Educación (LOEI). Ver más Nota referente: La Hora